

Essais Lédenon - Mars 2009 - by Yoann

Salut les petits loups !

J'arrive enfin avec mon CR,
Nous avons participé à la séance d'entraînement des 4G sur le circuit du LEDENON,

Nous sommes arrivés sur place le lundi matin avec Ludo, Philippe (nouveau participant à l'aventure EMPP et bien sur le chef. Maxime le nouveau pilote nous a rejoints sur place.

Les conditions étaient bonnes excepté le vent (comme d'hab), et le froid de la saison. La première séance fût très courte (2 tours lancés pour moi à cause d'une chute et d'un moteur cassé).

La deuxième fut identique 4 tours à cause des chutes.

La troisième me permit de rouler un peu afin de me remettre dans le bain.

Après manger les choses sérieuses commencent, je retrouve mon rythme de l'année dernière, je travaille bcp mes points de repère et essaye d'augmenter ma vitesse de passage en courbe.

La séance suivante le rythme est là avec bcp de régularité, mais tjrs pas le chrono attendu.

Je repars pour la dernière séance avec beaucoup de détermination et je rentre tout de suite dans le rythme. Je fais plusieurs tours pensant y être arrivé mais je vois le chef sur le muret des stands en train de me faire des gestes d'encouragement. Je me dis qu'il ne doit pas être loin alors je continue plusieurs tours et c'est le drapeau à damier. Je rentre au stand en me demandant si j'y suis bien arrivé, en voyant le sourire du chef je comprends que oui.

Verdict : 1.29.4. C'est du bonheur. 🙌

Et voilà nous y sommes arrivés, la fameuse barrière est franchie, la route est encore longue, mais ça fais tellement de bien.

Je remercie tous les acteurs du team pour leur aide.

Merci a Philippe, Ludo, Nono, ma chérie et le chef